
          7 月 23 日（火）12:00 開会 

          高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

会長の時間をいただきます。 

今日も、各委員会の委員長の皆様宜しくお願い致しま

す。 

選挙が終りました。自民党の大圧勝でした。これから

経済を活性化し、実感できるようにさせていただきたい

と思っております。 

今、野球が花盛りです。都市対抗では日立製作所が

準々決勝で負けてしまいました。久々のベスト 8を逃し

てしまいました。高校野球も、県北地域のチームが頑張

って健闘していると思います。私の母校も 1 回は甲子園

に行って欲しいと思います。 

天候が非常に不順になってきています。皆様方、お体

にお気をつけください。 

風疹のワクチンが少なくなってきており、なかなか打

てない状況です。40歳以下の男性や妊娠の可能性のある

女性に打ちたいと思います。困ったことは、67歳のおじ

いちゃんがワクチンを打ちたいと言ってきました。孫も

娘もいないようなので、説得に説得を重ねてご遠慮願い

ました。 

今週 1週間は涼しいようでございます。そのあとまた

猛暑が来ると言われておりますので、健康管理に十分ご

注意いただければと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告     川崎副会長 

 

 代理で報告させていただきます。 

 来週 28日 6時半から、日立港の花火大会あります。

急遽来たいという方がいればご連絡お願い致しま

す。 

 来週の例会後、理事会を行いたいと思います。 

 

 

委員会報告 

 

職業奉仕委員会         木本委員長 

 土曜日、鹿志村会員と地区の研修セミナーに行って

参りました。講演は東京銀座RCの市川さんでした。

奉仕に境はないという話でした。積極的に奉仕をし

て下さいとのことでした。 

 

社会奉仕委員長     鹿志村委員長 

 日立ふきのとうの会の職員の方がお見えになりま

した。皆様、梅ジャムをお買い上げいただきまして

誠にありがとうございました。完売となりました。 

 

 

出席報告    星 勝治委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 20名 14名 62.5％ 3名 71.88％ 5名 

 

ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 委員会報告お願い致します。 

小澤会長・小倉正美・山本忠安・宮本尚彦・ 

弓野博司・信太克己・池澤 健・石川國博 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 07月 30日（火） 【プログラム】卓話 / 会員増強委員会 

次 回 例 会：平成 25年 08月 06日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / ガバナー補佐事前訪問 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 会報 1年頑張ります。 

高島章行 

 川柳「老足（ロータリー）とうちのスタッフいたず

ら顔」。 

石川 悟 

 スカット晴れた青空が欲しいです。 

須田 晃 

 あいにくの雨ですね。 

小山高一 

 先週ゴルフを 4 回プレーしました。ベスト、ワース

ト両方でした。ゴルフは週 1 回がいいですね。 

川崎健輔 

 ふきのとうの梅ジャムお買い上げありがとうござ

います。 

鹿志村高道 

 梅ジャム購入させていただきました。 

白石満義・木本貴一・星 勝治・荒川浩信・ 

岩下馨歌里 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 21,000 円 累計額 102,000円 

 
 
プログラム 

 

今年度クラブ運営について 

 

ロータリー情報伝達委員会     信太委員長 

 非常に重要な委員会です。各ロータリアンの奉仕の

情報開示、新入会員にオリエンテーションを必ずす

ると義務付けられております。 

 ロータリーの用語が全くわからない、委員会活動が

わからないとなりますと、話が繋がらず欠席し、い

ずれは退会してしまうという悪循環になってしま

います。今年度は、分かりやすい手引書を作って新

入会員にお渡ししようと計画しています。 

 炉辺会合を是非復活させていただきたいと思いま

すので、ご検討いただければと思います。 

 今年度も宜しくお願い致します。 

 

雑誌・広報委員会     弓野委員長 

 歴代そうそうたるメンバーでして非常に光栄です。 

 皆さん、毎月「ロータリーの友」を熟読いただきあ

りがとうございます。 

 私は写真をパラパラと見て、理解していたわけです

が、今回は委員長ということで、見どころ読みどこ

ろを皆さんにご紹介しないといけませんので、今年

一年はしっかり読みたいと思います。 

 今年度の当クラブの活動を、情報誌やマスコミに発

信したいと思います。 

 皆様方のご協力お願い致します。 

 

プログラム委員会         宮本委員長 

 昨年同様、プログラムの内容は踏襲しております。 

 クラブの活性化が第一かと思います。 

 奉仕活動を通じまして、融和と理解が目的です。 

 四大奉仕は卓話を増やしております。 

 毎回の例会が気持ちのよい内容で終われればと思

います。 

 炉辺会合は是非やっていただいて、理解を深めてい

ただきたいと思います。 

 

ニコニコ BOX委員会     白石委員長 

 ニコニコにご寄附いただきました資金が奉仕活動

の原資になります。少しでも多く入れていただけま

すとありがたいです。 

 今年度の目標は 100万円です。一昨年は 150 万、昨

年は 130 万程いただきました。 

 ユーモアのあるコメントをご記入いただいた方に

は、半年に一度ニコニコ大賞を贈らせていただいて

います。昨年はロータリーマークのベルトを贈りま

した。 

 報告時、やや大きめは 2千円、大きくは 5 千円、大

変大きくは 1万円、ものすごく大きくは 2 万円程と

思っていただければと思います。ご協力お願い致し

ます。 

 

クラブ会報委員会      高島委員長 

 ホームページとリンクした週報作成をします。 

 みんなのためになる週報を作成します。 

 ゲスト、希望者のために紙ベースでも週報を配布し

ております。 

 

会場監督委員長     高島副委員長 

 川村委員長からの伝言です。 

 明るく楽しい例会運営に心を砕きながら、参加され

た会員が充実したロータリーライフを送ることが

できるように心がけて、2年目入りますのでスムー

ズに運営していきたいと思っております。 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


